

## L'HÔPITAL DE DEMAIN SE CONSTRUIT À ARGENTEUIL

L'hôpital d'Argenteuil qui enregistre le plus grand nombre de passages aux Urgences de la région, engagera d'ici quelques semaines des travaux d'envergure visant à optimiser et moderniser son centre hospitalier. Un investissement de 400 millions d'euros sera consacré à ce projet. La pose de la 1<sup>ère</sup> Pierre, marquant le lancement des travaux a eu lieu ce mardi 13 juin 2023, en présence du Préfet, M. Philippe COURT, de la Directrice Générale de l'Agence Régionale de la Santé, Mme Amélie VERDIER et du Maire de la Ville d'Argenteuil, M. Georges MOTHRON.

Le Nouvel Hôpital d'Argenteuil ouvrira ses portes à l'horizon 2030. Il réunira dans un bâtiment unique de 77 000 m<sup>2</sup>, la quasi-totalité des activités de soins, réparties actuellement dans plusieurs pavillons. Cela représente 90% des surfaces actuelles regroupées dans un seul bâtiment, pour offrir les meilleures conditions d'accueil et de prise en charge des patients. Avec le nouvel hôpital, les unités de soins seront faciles d'accès, avec des circuits plus courts, pour limiter au maximum les déplacements des professionnels et des patients. Le nouvel hôpital sera conçu pour être un bâtiment évolutif, capable de répondre au fil du temps aux nouveaux besoins médicaux et technologiques.

### Le nouvel hôpital d'Argenteuil répondra aux enjeux de l'hôpital de demain avec :

- Des Urgences repensées pour permettre une prise en charge plus accueillante, fonctionnelle et mieux adaptée aux 100 000 patients attendus chaque année.
- Une maternité de niveau 3, modernisée et reconstruite autour d'un plateau technique sécurisé.
- De meilleures conditions hôtelières, avec des chambres exclusivement individuelles, équipées de salle de bains et accessibles aux personnes en situation de handicap.
- Un regroupement des services de réanimation et de soins critiques sur un même plateau, pour accueillir plus facilement et de manière sécurisée davantage de patients en cas de nouvelles crises sanitaires.
- Un environnement plus verdoyant qui s'inscrit dans une démarche de labellisation BiodiverCity®.
- Des moyens de stationnement supplémentaires.

Le projet d'extension et de modernisation du Centre Hospitalier d'Argenteuil est confié au Groupement piloté par Bouygues Bâtiment Ile-de-France, sous la forme d'un contrat de conception-réalisation. La signature a eu lieu le jeudi 11 mai dernier, donnant le feu vert pour le lancement des travaux. Les travaux commenceront à l'EST du bâtiment Madeleine Brès sur 30 000 m<sup>2</sup> et s'étaleront jusqu'en 2027. La seconde tranche débutera par la démolition progressive de plusieurs bâtiments pour laisser place à la construction de la tranche OUEST de 28 000 m<sup>2</sup>. Cette 2<sup>nde</sup> phase se terminera à l'horizon 2030.



Lien d'accès aux  
visuels du projet



### Contact Presse

Service Communication de l'Hôpital d'Argenteuil  
01 34 23 22 13 – communication@ch-argenteuil.fr